



11月

中学生

Vol. 90

11月は がお休みです。

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30					

14, 15, 21, 22, 23日は期末テスト前のため
15:00~18:00で開講します。
3, 27日はお休みです。

<友人紹介・兄弟入会特典>

お友達に志塾を紹介して、そのお友達が入会してくれた場合、紹介してくれた生徒・入会してくれた生徒2人に図書カードをプレゼントします。紹介された方は入会金も無料です。塾生のご兄弟の方も入会金無料&図書カードを進呈します。

11月にあった歴史上の出来事

『源義経 都落ち』

1185年11月3日、源義経が京都から九州へ出発しました。

兄・頼朝から追討軍を出され、「やべえ」ということで

九州で再起を図ろうとしたためです。しかし頼朝は守護

地頭を全国に配置することを決定し、義経を追い詰めて

いきます。特筆すべきはこの処置の異様な速さ。義経追

討が目的で守護・地頭を置いたのではなく、守護・地頭

設置が目的で義経を京都から追い出した、と考えるのが

自然です。結果、守護・地頭設置で全国への支配権が強

くなった頼朝。その戦略は寒気がするほどの鋭さです。

スポーツの秋、芸術の秋、食欲の秋、そして、勉強の秋がやってきました。コロナ騒

動も落ち着きをみせてきており、このまま大きな混乱もなく学校生活を送れることを願

うばかりです。受験生にとっても順調に受験日を迎えて欲しいところ。ですが、油断は

禁物です。この先何があるか分かりませんので、考えられる手は今の内に打っておきま

しょう。最優先は内申点を上げていくことです。これは今までどおり。提出物を仕上げ、

授業態度を正し、落ち着いた学校生活を送り、定期テストで80点以上を目指しましょう。

次に、体調管理の徹底。これも今までどおりです。コロナは自己免疫で治せる病気です。

自己免疫を高めるため、生活リズムを整え、健康的な生活を送りましょう。そして、普

段以上に消毒に努め、感染の可能性を出来るだけ少なくしていきましょう。とりあえず

この2点を守ると対応出来ることが多くなります。京都の高校受験は内申点を重視＝普

段の生活態度に重きを置く、良い制度です。日頃から努力を大切に過ごしましょう。